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◆ 会派に

三原市議会

会派として届

会だよりとホ

できんよ！」

まりを企画し

◆ 小さな

「三原の空

も変わらん」

なく取り上げ

ついて 2～3

され、具体的
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＜学校給

共同調理

を行い、小

心な給食を

東部 5,500

◆ごあいさつ

◆食べて元気

◆トピックス

◆ちょっと聞

◆志保のて

深意見交

◆明けの明星

◆これからの

には入らない

会に議席をい

届け出はする

ホームページ

とも言われ

してみたり、

なことでも 

空気が変わっ

とも言われ

げられる中、

3 ページにも

的に進められ

 

http:

014 年９

http:

給食共同調理場

理場の適切な管

小・中学校の児

提供する。 

食、西部 1,30

H25 年度事

つ ／ 安

気になる三

ス(話題)／

聞いてみる

くてく活動

交換会・や

星～あんど

視察

の予定   

い？！ ◆ 

いただき、「

るのですが、

ジで、やっと

れますが、今

議会全体が

「変化」を

った」と言わ

れます。例え

具体的な提

も書いていま

れ始めました

//and

月 あん

//and

場管理運営事業

管理と効率的な

児童生徒に安全

00 食、北部 80

事業 

農水

「コ

”農

《目次》

藤志保  

原    

市庁舎につ

んじゃけど

記／ 

っさ祭り・

う志保ブロ

・男女共同

    

無所属議員

この度、市

と日の目を見

今のところは

が１つのチー

を起こすのは

われることが

えば、「地産

提案を、根拠

ますが、H2

た。 

oshiho

んどう志保

oshiho

業＞ 

な運営

全で安

00 食 

水省の食育シンポ

コロもカラダも

農” で変わる」に

 

     

        

いて   

ど／政務活動

ふるさと博

グより／

参画    

     

員」として１

市議会として

見た、私の

は、他の会派

ームという意

は 難しい～～

がある一方で

産地消の推進

拠を示して行

26 年度の事

o.jimd

保と「みど

o jimd

ポ 

も 

にて。

 ・・・・

・・２～

 ・・・・

動費 ・・・

博士 ・・・

 ・・・・

 ・・・・

年半が経ち

て政務活動費

「是々非々

派の視察に加

意識をもって

～～っ ◆

で、「市長・

進」にしても

行う必要があ

事業内容とし

do.com

どりのはら

do com

 

大

砂

た

報

ア

＜学校給

安全・安心

原市東部共同

託導入に向け

 食育の推進

三原市産の野

１ 

３ 

４ 

５ 

６ 

７ 

８ 

ちました。「無

費を公表する

の会」です

加えていただ

て臨んでい

・議会が替わ

も、毎年、本

あると痛感

して「三原市

m/ 

らっぱ」の

m/

 

★登録

三原市メ

大雨で防災本

砂崩れで通行

た、火事で消

報などが配信

アドレスに空

給食共同調理場

及び地産地消

心な学校給食の

同調理場調理業

け、準備を進め

進のため、関係

野菜等の利用促

H26 年

こんな日々

無所属」の場

るようにな

す。「会派に入

だいたり、女

ます。 

わって１年以

本会議・委員

しています

市産の利用促

の会

録はお済みです

メール配信シ

本部が設置され

行止めになっ

消防車が出動・

信されます。登

空メール送信で

mihara@xpr
携帯電話は、

ード読み取

能です。 

場の調理業務の

消の推進事業＞

の提供を推進す

業務の平成 27

める。 

係団体との連携

促進を進める。

年度事業 

々です。  

【討議資

場合も、１

り、８月の

入らんと何

女性議員の

以上たつが

員会で幾度

。学校給食

促進」が明

通算第５号

すか？ 

システム 

れた際や、土

った道路、ま

・鎮火した情

登録は、下記

で。 

ressmail.jp
左のバーコ

りからも可

の民間委託 

＞ 

するため、三

7 年度業務委

携を強化し、

。 

 安藤志保

資料】 

人

議

も

集

何

と

に

記

号

１

土

情

記

可
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①

H

29

東

中

市

他

ど

②

東

北

倍

 

そ

分

き

「医

学

調

そ

は

今回の取材・

tps://w

h

【事前の

① 学校給

② 東部共

③ 食の安

④ 食育に

①三原市産食

H24 年度三原

9.6％、西部

東部 35 品目中

中 20。 

市農林水産課

他、市内農業

ど取り組まれ

②東部調理場

東部の食べ残

北部の 8 倍だ

倍、北部の 13

その理由は、

分析は困難で

き、食べ残し

医食同源」

学校給食は、

調理を行って

そこで、個人

は、学校給食

・質問を通じ

www.city

http://

問題意識】

給食の三原

共同調理場

安全の確保

において重

食材の利用に

原市産の割合

部 46.8％、北

中 6、西部 55

課、JA 三原、

業法人で対応

れています。

場の「おいし

残しは、H24

だったのが、H

3 倍に増えま

調理場ごと

で、子ども達

し削減に努め

とも言わ

成長期の子

て提供するも

人的に東部共

食について質

じて分かった

▼↓議

y.mihar

▼↓三原テ

www.mca

 

原市産の割合

場の給食につ

保（添加物、

重要と思われ

について 

合は、重量ベ

北部 58.9％、

5 品目中 31、

JA 広島中

応可能な品目

 

しくない」に

4 年度で西部

H25 年度で

ました。 

とにメニュー

達や学校、保

めるとのことで

次ページ③

れるように

ども達に対

ので、とて

共同調理場を

問しました。

たこと】 

議会だよりも

ra.hiros

レビで学校給

at.co.j

合は、全体

ついて「お

、遺伝子組

れる「生産

ベースで、東

使用品目で

、北部 46 品

央との協議

のみの登録

ついて 

部の 1.5 倍、

では西部の 2.

が違い詳細

保護者の声を

です。 

③に続く 

に、大切な

して、食材を

も大切です。

訪問、取材

。 

 

もご参照くだ

shima.j

給食について

p/media

体で 40％以

おいしくない

組み換え、残

産者・調理者

部

で、

目

の

な

、

.5

な

聞

な「食」 

を選び、調達

。 

し、３月議会

ださい vol.3

p/site/

て放送されま

a_file/

以上だが、

い」という

残留農薬な

者と子ども

東部調

けでな

ました

ケート

として

「たこ

できず

食）と

ニュー

の熱量

育の点

じてい

摂取量

達し、

会で

6↓▼ 

/gikai/

ました！↓▼

2014041

調理場によ

う声が多い 

など） 

も達との交流

調理場は、三原

なく、食材数

た。また、「学

ト」では、給食

て、小中学校

こボール」が

ず、5500 食

という大規模

ーが限定さ

量、栄養価の

点からは調

います。食

量における格

/list288

▼ 

17-1.wm

よって差が

流」の不足

原市産の割合

も少ないこと

学校給食に関

食で食べたい

ともに一番支

が、東部調理場

食（H26 年度

模ゆえに、

される現状で

数値は満たせ

調理場間で

食べ残し量か

格差も推測さ

【討議資

8-737.h

v 

がある 

足 

合が低いだ

とが分かり

関するアン

いメニュー

支持の多い

場では提供

度は 5300

食材やメ

です。食事

せても、食

で格差が生

らすると、

されます。 

資料】 

html 
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ク

に

予

場

け

し
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今

藤

ら

し

基

汚

し

※

※

③

産

子

鰹

製

す

で

ら

で

だ

多

て

【今後の課題

5000食を超

クとなります

にしていくこ

予防医学の面

場産利用の大

け、研究・提

「三原に来

して励みます

! ! ! ! !

今回の学校給食

藤志保とおしゃ

ら、アレルギー

した。国として

基本法」が成

汚染防止や森

した。この点

※三原市の災

も準備され

※アレルギー

検診】【東部

③食の安全に

産地の明記、

子組み換えで

鰹節、煮干し

製など可能な

す。農薬・遺

での基準の検

ら、必要な対

学校給食に

で、質問をして

先日、息子

だったので、タ

多い時がある

ています。 

題】 

超える大規模

すが、冬の大

こと、野菜の

面からも、食

大切さが問わ

提案していき

来てご飯食べ

す。 

! ! ! ! !

アレルギ

食の質問では

ゃべり会」に

ーが増えてい

ても、6 月 2

立し、相談

森林整備など

についても、

災害時用の食

れています。

疾患につい

部保健所 TE

について 

残留農薬基

でないものを

し、昆布等か

な限り手間を

遺伝子組み換

検討はないが

対応は行うと

議会での質

メールの１

については、

て頂いた事に

子が給食につ

タイムリーで

る、ご飯と牛乳

模さが、量の

大根限定、里

の保冷貯蔵の

食の大切さが

われていると

きます。 

べたら、元

! !  

ギーのこと

は取り上げま

に来てくださ

いて心配され

20 日に「ア

窓口や医療体

を行うことが

、今後、注視

料備蓄は、ア

 

ての相談は

EL0848-25-

基準を遵守、

を使っていま

から、カレー

を惜しまず調

換えについて

が、国の動き

のことです。

質問に反響

１例をご紹介

気になる方

に、とても共感

いて、ちょうど

でした。吐き気

乳は気持ち悪

の確保、納品

里芋限定など

の整備などの

が見直され、

ところです。

元気になれる

 

せんでしたが

った助産師さ

れるご意見を伺

レルギー疾患

体制の充実、

が盛り込まれ

視してまいり

アレルギー対

【三原市の乳

-4641】へ

加工品も遺伝

す。だしは

のルーは自

理されてい

、三原市独

を注視しな

。 

響！ 

介 

が多いと思

感できました。

ど話をしたば

気がする程、量

悪いなど、ボ

品、調理、様

ど、可能な品

の必要がある

地域振興の

学校給食の

る！」そん

 

が、「安

さんか

伺いま

患対策

、大気

れま

ります。

対応食

乳幼児

伝

、

家

ま

自

が

④

東

こ

る

思

ら

ん

行

うの

 

ばかり

量が

ヤい

様々な面でネ

品目から三原

るようです。

の面からも、

の質の向上に

んなまちを目

 

生産者・調理

部共同調理場

れまでないそ

掲示が、かわ

いを感じま

ないよう、願

に限りません

われているよ

料金受取人払

差出有効

平成 26 年

31 日まで

三 原 局 承

９０

切手不

集計のた

年齢 

性別 

同居家族

＜

官製ハガキ

だければ、

ッ

産

地

向

指

理者との交流

場へは、児童

そうですが、

わいくされて

した（写真下

願っています

んが、各学校

ようです。 

払郵便  

効期間

年 12 月

認

０

（受

広島

あん

要 

め、あなたの

    

    

族 単身／夫婦

ダウンロード

キ厚さの用紙に

期間内、切手

 

 

流について 

童・生徒の訪

、学校給食の

ていて、調理

下）。これが一

す！給食食材

校で農業見学

＜ 切り取り線

 

７２３－

受取人） 

島県三原市中

んどう志保

「みどりの

のことを教え

婦／２世代／

ドしてくださっ

に、印刷、または

手不要でご利用

【討議資

訪問・見学は

のことを伝え

理員さん達の

一方通行にな

材の生産者さ

学・体験など

線 ＞

－８７９

中之町南 14

と 

のはらっぱ

１

えて下さい。

／３世代／他

った方へ ＞

は貼り合わせて

用いただけます

資料】 

３

は

え

の

な

さ

ど、

０ 

402-66 

」の会 

３

１９０ 

ていた

す。 
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で

庁

終
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あ

★三原

□１週

★三原

 

 

★三原
どのよ

 

 

★地域
思うこ

 

 

★現在

□家族

□近

□そ

★ご意

４ 

 

建て
 

 いつか

作った

 
今は本

手続き

あれば

  

個人の

だから

  

現在の

《 現在の
５つの整備

で審議した

庁舎整備調

終決定予定

あんどう志保と

市役所の利用

間に  回  

市役所の利用

のまちで、人
うな時ですか

のつながりが
とは何ですか

、いちばん頼

族・親戚（□

所の人 □友

の他（具体的

見がありまし

   

て替え
建て

か建て替える

た方が得では

本庁舎、駅前

きが面倒な事

ば便利になる

の建物なら我

らね…丈夫で

の庁舎は、災

の状況 
備方針案を、

た結果、「早

調査特別委員

定です。 

「みどりのはら

用頻度を教え

 □１ヶ月に

用で困ること

人と人とのつ
か？ 

が希薄になる
か？ 

頼りになる存

□同居 □市

友人 □職場

的に    

したら、ご自

  

え？耐
て替えに賛成

なら合併特例

は？ 

 

前、円一と部署

事があるけど、

のになぁ。 

我慢の範囲だ

で安全がいい。

災害の時、本当

》 

、外部の有

早急に建て替

員会を設け

っぱ」の会アン

えてください 

に  回   □

とを教えてくだ

つながりを感

ることで、不

存在は誰ですか

市内別居 □市

場 □民生委員

      

自由にお書き

ご協力ありがと

  

耐震改
成 

例債を使って

署がバラバラで

全部が一ヶ

が、公共の建

。 

当に大丈夫？

有識者、市内

替えること

けて審議中。

ンケート 

１年に  回

ださい 

感じるのは、

不安、困ると

か？ 

市外別居）

員 

   ) 

ください 

うございます！

  

改修？

て今

で 

所に

建物

？ 

内各種団体

とが望まし

。合併特例

 

！

●

●

●

耐震

った

ンド

結論

ます

代替

等々

～市

終
耐

合併特例債

する必要な

 

まだ使える

もったいな

道州制の導

よめない。

合同庁舎や

使ったらい

体代表者を委

い」と結論

債の期限が

＜ 耐震以

●利用者の利

・駐車スペー

・庁舎や窓口

・バリアフリ

●市民の共有

・コストマネ

・省エネなど

・情報セキュ

・事務効率性

●非常時対応

・防災拠点機

・非常時の避

震補強・改修

たり、「耐震

ドオピニオン

論を出せてい

すが、上記ポ

替方法がある

々、調査研究

庁舎

終段階
耐震補強に

債を使っても

ないわ…。 

るものは使う。

ない。 

導入となると将

立派な箱もの

やら空いてい

いいのに…。 

委員とする

論が出され

が迫ってお

以外の 庁舎

利便性 

ースやアクセ

口の分散 

リー 

有財産として

ネジメント

ど環境対策 

ュリティ 

性、高度情報

応 

機能（災害対

避難場所機能

あんどう志保

修工事を行っ

震診断・整備

ンをお願いし

いません。残

ポイントにつ

るか、耐震改

究しています

整備

階です
賛成 

も、借金は借金

 

将来の地方自

のはいらない

いる建物をもっ

庁舎整備検

ました。議

り、12 月の

舎整備の主な

セス 

て、社会責任

（ライフサイ

報化への対応

対策本部） 

能 

保は・・・ 

った府中市役

備方針検討報

したりしつつ

残り時間が少

ついて、どこま

改修工事での

す。 

【討議資

備～ 

す！ 

金。建て替え

自治が 

い。 

っと 

検討委員会

議会でも、

の議会で

課題 ＞ 

任として 

イクル） 

応 

役所へ視察に

告書」のセ

つ、まだ明確

少なくなって

まで求めるか

の対応が可能

資料】 

え

会

行

カ

な

い

か、

か



 

 

 

   

 

近、「

三原

議会
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さんにちょ

自費で補っ

なったけど、

員１人あた

れています

？  

。 

析ステップア

トレーニング

ナー交通費（

幌市、函館市
考える」（東京

析実践ゼミナ
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傍聴に来てく
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政を勉強す

勉強を深め

、問題構造
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活動を支援
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りの様子を
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交付されま

会派（無所

21,000 円

39,000 円

11,260 円

57,740 円
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する講座です
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造を見抜く

務省の示し

後、１人で

援する工夫は
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円
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円
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【討議資料】 

 

◆三原やっさ祭りを 
「ごみゼロ・クリーン」なお祭りに 

11 年目のやっさ祭りゴミへらし隊エコレンジャーの

活動は、台風のため 2 日間が中止になり初日のみ。荒

天で、お客さんが少なく、ごみも少ないお祭りでした。

使い捨てでない「リユースカップ」は、例年約 3000

個の利用ですが、今年は 184 個。回収率は 91.8%と

過去 高でした。 

リユースカップは、徳島県のお祭り

（3 日間で約 5000 個）、京都の祇

園祭りなど広がっています！ 

 

 

 

 

 

 

《ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ》http ://ecoranger . j imdo .com/

 
 

深町の上・中・下で開かせていただきました。深町を離れておられる子どもさんご夫婦が、

「子どもができたら深町で育てたい」と言っておられるという嬉しいお話、「深町内に公園

を！」という声も。日本全国、そして三原市も人口が減る中、深町内の人数も徐々に減って

おり、小学校統廃合の可能性も出るかもしれません。深の良さを、子ども達・孫達に引き継

ぐために、一緒に考えていただけたら嬉しいです。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

◆深町での活動報告・意見交換会 

 

 

H26 年 3 月の深町・中之町南の人口構成

（１目盛＝10 人）0～4歳が半減以下 

女
性 

男
性 

藤井川の土砂が溜まっており、大雨増水時の心配をされる声もいただきました。先輩議員や危機管理

課へ相談したところ、他の地域でも同様の声がありますが、県の管轄でなかなか対応をしてもらえない

現状です。しかし、要望し続けていく必要がありますので、町内会として声をあげていただきたい旨、

お願いしています。議会でも、引き続き、意見を出していきます。 

◆三原ふるさと子ども博士講座 

三原市の事業で、三原の自然・歴史・産業な

どを学んで、ふるさとに誇りをもてる子ども

を育成する連続講座。 

浦幌町(5 ページに記載）や海士町など、他市

町村の類似事業で、我がまちへの愛着、誇り

を培う実績が見られ、拡充すべきと思い、7

月、8 月と同行取材させていただきました。

実際に現場に足を運んで、課題も感じていま

すが、子ども達に三原の良さ、強さを学んで

発信、後には心強い担い手になってもらいた

いです。 

６ 

いです。 
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今回、まず成

意見交換の

望の声、「女

だいたので、

います☆ 

男女共同参

方々から、た

ことができ、良

て共有したい

 

≪志保の思

「行政の意思

のが重要だと
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からの「縮小」

思うのです。 

気なまちは、女

化は、女性か

まーす(^o^)/ 

グより抜粋～

 共同参画 

 
形で男女共同

みはらウィメン

原市議会の女

いただきました

画社会基本法

社会進出に

として、「男女共

で行い、何人

のものはいた

て、何がどう変

さんはどう感じ

を、ぜひ直接お
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【討議資料】 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆サポーター募集中！！◆ 

あんどう志保と一緒に 

大好きな三原のまちの 

今と将来を考え 

動いてくださる仲間、支えてくださる方を 

募集しています。 

 

 

◆この通信を◆ 

◆まわりの方へ拡げてくださる方◆ 

◆募集中！！◆ 

 

＜基本姿勢＞ 

 組織や団体にしばられず、自分で考え行動すること 

 市民の目線で、税金の使い方をチェックすること 

 将来にツケをまわさない「未来への責任」を持つこと 

 課題の解決とともに、問題の予防に力を注ぐこと 

 批判するだけでなく、具体的な政策を提案すること 

８ 

(不定期) あんどう志保の活動報告 

＆ みんなで意見交換 

10 月 13 日(月曜祝日) 

１３：30～15：００ 

小泉町民会館 大広間 

★一緒にステキな三原について考えましょう★ 

(定例) あんどう志保とおしゃべり会 

毎月第４金曜 19 時～ 

＊日時が変更されることもあるので、 
事前にご確認ください 

 

あんどう志保と「みどりのはらっぱの会事

務所にて 

★どなたでも大歓迎です。ざっくばらん

に色々なことを話しませんか★ 


